

**„Mama ist die Beste“: Einpacken für einen guten Zweck  
Karstadt unterstützt Alleinerziehende  
USC Volleyballerinnen halfen tatkräftig mit**

**Einpacken für einen guten Zweck**, dabei halfen die USC Volleyballerinnen Juliane Langgemach, Mareike Hindriksen und Roosa Laakkonen tatkräftig mit und verzichteten zu Gunsten der guten Sache dabei auf ihr Honorar!

Mit dieser Aktion wollte Karstadt noch einmal die Gewinner der Aktion: --Mama ist die Beste- unterstützen In Münster ist dies seit 2016 der Verband allein erziehender Mütter und Väter. Bei dieser besonderen Aktion spendete Karstadt 10% des Umsatzes von zwei Stunden.

Mit der bundesweiten Kampagne „Mama ist die Beste“ will Karstadt, Müttern und ihren Familien etwas zurückgeben und sich bei den Kunden bedanken. Im gesamten Jahr 2016 hat Karstadt von jedem generierten Verkaufs- Bon einen Cent gespendet. Am Ende der Aktion (31.12.2016) wurde der Betrag noch einmal verdoppelt! Im Jahr 2017 führt Karstadt diese Kampagne weiter. Wieder wird ein Cent pro verkauften Bon an den VAMV gespendet.

Als der Filialleiter Peter Erb nach der Aktion die gespendete Summe feierlich auf einem Papier überbrachte, war die Freude groß. Mit diesem Ergebnis hatten die VAMV Mitarbeiterinnen Sigrid Femi, Raisa Donhauser und Doris Menke nicht gerechnet: 1394 € waren in zwei Stunden zusammen gekommen.

„Wir bedanken uns herzlich für diese tolle Unterstützung, die wir für unsere Arbeit sehr gut gebrauchen können“, sagte Sigrid Femi. Der VAMV Münster engagiert sich seit mehr als 40 Jahren für Einelternfamilien.

In Münster ist jede fünfte Familie allein erziehend:

„Am 31.12.2015 gab es in Münster **166.630 Haushalte** insgesamt; darunter waren **27.090 Haushalte mit Kindern** (unter 18 Jahren). Von letzteren waren **21.302 Paare mit Kindern** und **5.788 Alleinerziehende**“

( Informationen vom Amt für Stadtentwicklung, Stadtplanung, Verkehrsplanung)